



Enrique O. Aragón
(1880-1942)

Del 27 de octubre al 26 de noviembre de 1934

Tras su renuncia en octubre de 1934, Manuel Gómez Morín fue sustituido por Enrique O. Aragón, a la sazón Director de la Facultad de Filosofía, tal como lo señalaba el estatuto vigente.

Este ilustre médico, Doctorado en Filosofía en 1933, nació en la Ciudad de México el 22 de marzo de 1880. Estudió en la Escuela Nacional Preparatoria y en 1898 ingresó a la Escuela Nacional de Medicina, donde se tituló de Médico, Cirujano y Partero el 12 de abril de 1904.

Impartió cátedra de Psicología y de Moral en la Escuela Nacional Preparatoria y de Física e Historia Natural Médicas y de Anatomía en la Escuela Nacional de Medicina.

En 1907 fue secretario de la Escuela Nacional Preparatoria y en 1910 de la Escuela Nacional de Altos Estudios.

Especializado en Psiquiatría y Neurología, su interés derivó a la Psicología Experimental. En noviembre de 1932 el Consejo Universitario lo nombró Director de la Facultad de Filosofía, tras la renuncia del doctor Antonio Caso, quien acababa de ser reelecto para ese cargo.

El 26 de noviembre de 1934 rindió un informe al Consejo Universitario de su gestión de un mes, en la misma sesión en que se aceptaba la renuncia de Manuel Gómez Morín y se elegía a Fernando Ocañza como Rector.